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ニコニコ BOX

本日のプログラム

会長 斉藤 博司 

今日は 36 分例会です。恒例の次年度（入口会長エレク

ト）の理事の発表の日であり、次々年度の会長予定者

が発表される日でもあります。ワクワクしております。30

名をきった少人数クラブであるが故に、すでに 14 名は

会長経験者になりました。「次はあなたの番です」。仮に

予定者に選ばれたならば快く引き受けてください。いろ

んな角度から自分を含めて人間性を見ることができま

すよ！ そして勝手な私の見方ですが、この会に属して

いることが誇りに思えますし、どうしてみんな一生懸命

に会を盛り上げてくれるのだろう？感謝で頭が下がる思

いです。当然今後とも自分でできる範囲ですが、会を支

えていくつもりです。会長が終わったような発言ですが、

あと半年残っております。よろしくお願いいたします。 

 

幹事 井上 英幸 

 佐呂間町竜巻被害救援募金のお願いです。痛まし

い災害にお見舞い申し上げ、毎週救援募金をポケッ

トクリーニングという形で行いましょう。 

 ロータリー財団管理委員会より感謝をこめて 

松坂敏之会員の財団への寄付の累計額が２０００ド

ルになり、マルチプル・ポールハリスフェローの認証

を受けバッチの授与がございました。会長からお渡し

ください。おめでとうございます。 

 千歳 RC より「クリスマスの夕べ」のご案内です。 

12 月 14 日会長と私が出席いたします。 

 長沼 RC より 15 周年記念例会のご案内です。  

3 月 11 日（日）長沼総合保健福祉センター「りふれ」

にて開催。 

 恵庭 RC の事務局・例会場移転のお知らせです。 

恵庭市住吉町 2 丁目 2-1 第一製菓「プラザ壱番館」

に移転しました。 

 RI 広報補助金申請は 2510 地区では 3 件、世界では

4,000件の申請があったと聞きました。12月15日より 

補助金を支給すると認められたクラブへの通知が始

まります。 

 下期会費請求です。今月末日までに納入願います。 

 

 

会員増強委員会 委員長 須藤 丈（代理）  

平成 19 年度交通安全標語の募集です。よろしくお願

いいたします。 

親睦活動委員会 委員長 白木 松敏 

恒例のクリスマス家族会を 12 月 19 日開催。参加者

名簿を早めに提出願います。また当日はビンゴゲー

ムなどに使う景品をお持ちください。 

会長挨拶 

 

 

井上英幸会員：羽生会員の生活情報誌『ちゃんと』に掲

載していただきました。取材にいらした時

にはちゃんと載るのかなあと心配でした

が、『ちゃんと』載っておりました。ありがと

うございます。 

高塚信和会員：１年間いろいろ勉強いたしまして国家試

験を 2 件パスしました。 

佐々木俊英会員：前例会を欠席、連絡できませんでし

た。 

田口廣会員： ガバナー月信に載せていただきました。 

斉藤博司会員：私も月信に載ったのでしょうか？ 

幹事報告 松坂敏之会員：マルチプル・ポールハリスフェロー の

認証を受けて。 

 

 

「年次総会」 担当 会長 斉藤 博司  

 

指名委員会から次々年度の役員を発表して戴きます。 

 

役員指名委員会 委員長 須藤  丈 

18 年 9 月 5 日に改正され 10 月 1 日より施行の新しい

細則に法り進めてまいりました。細則第 3 条第 1 節、第

5 条第 1 節、第 7 条を基にして、7 名の指名委員により

07～08 年度新役員の選出にあたりました。慎重審議十

分議論し、結果次の方々に大役を担っていただくことに

なりました。 

  

【2007～2008 年度 新役員】 

会長ノミニー  井上 英幸 

副会長      白木 松敏 

副幹事     武田 伸也 

会計        今井 章夫 

 

以上、拍手を持って承認されました。 

 

会長ノミニー 井上英幸 

委員会報告 入会 9 年が経ちます。その間幹事ばかりやっておりまし

たが、楽しくて仕方ありませんでした。羽芝さんには感

謝しておりますし、ここまで育てていただいた皆様にも感

謝しております。激動の時期であり組織も変わりますし

活動自体も変わり、会員もなかなか増えません。厳しい

状況の中ではありますが、尚いっそう皆様と一緒に頑張

りたいと思っております。よろしくお願い致します。 


